

Feier des afrikanischen Kindertags in Nairobi



Der Monat Juli 2021 war für die ländlichen Kindergartenkinder in Nairobi eine unvergessliche Zeit. Normalerweise treffen sich die Kinder jedes Jahr zur Feier des afrikanischen Kindertags im Notre Dame Zinduka Zentrum für Frauen. Wegen Covid-19 wurde entschieden, dass in diesem Jahr jeder ländliche Kindergarten seine eigene Feier im eigenen Zentrum haben sollte, und dass die Eltern auch teilnehmen konnten.

Die Eltern spendeten die Lebensmittel, die für den Tag gebraucht wurden. Die Lehrer bereiteten mit den Kindern eine Reihe von Wettspielen und Aktivitäten vor, die sie den Eltern vorführen konnten. Nach den Spielen gaben die Schwestern den Kindern verschiedene Geschenke. Ein besonderer Dank geht an Schwester Mary Namita Thaliath, die einige Trainingsanzüge und Pullover von der Notre Dame Schule in Syokimau, Kenia, zur Verfügung stellte. Es waren großartige Preise für den Talentwettbewerb der ländlichen Kindergärten zur Feier des afrikanischen Kindertags.

Zum Abschluss des Tages pflanzten die Eltern, Lehrer und Kinder eines jeden Kindergartens einen Obstbaum, um einen Beitrag zu leisten zur Erneuerung des Angesichts der Erde.

Als Belohnung verteilte Schwester Mary Elizabeth Wanza am Ende der Aktivitäten Süßigkeiten an die Kinder. Die Kinder freuten sich natürlich sehr und alle gingen froh nach Hause.

Von Schwester Mary Kellen, SND